

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System &#40;DDS&#41; di Desa Neglasari

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Mar 21, 2024 - 11:50



Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, Bripta Andi Syarifuddin, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cijuray, Rt. 003/001, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas bertemu langsung dengan warga masyarakat Desa Neglasari untuk menjalin kedekatan dan memberikan beberapa himbauan penting, antara lain:

1. Himbauan kepada warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Neglasari dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.
2. Himbauan agar masyarakat selalu siap siaga dan antisipatif apabila terjadi bencana alam. Kesiapsiagaan masyarakat sangat penting dalam menghadapi potensi bencana alam yang dapat terjadi sewaktu-waktu.
3. Himbauan kepada masyarakat untuk tertib dalam berlalu lintas dan menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), serta tidak menggunakan knalpot yang menghasilkan suara bising. Hal ini demi keselamatan dan kenyamanan bersama di jalan raya.
4. Himbauan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Masyarakat diingatkan untuk selalu menjaga keamanan kendaraan dengan parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. Menghimbau agar masyarakat tetap menjaga situasi Kamtibmas pasca Pemilu 2024. Meskipun proses pemilu telah berakhir, namun kewaspadaan dan partisipasi masyarakat masih diperlukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kegiatan DDS ini merupakan upaya Polsek Nyalindung dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan edukasi terkait keamanan dan ketertiban. Semoga dengan adanya kegiatan ini, dapat tercipta lingkungan yang aman, harmonis, dan saling mendukung antara kepolisian dan masyarakat.